

Yunieski Gourriel est en tête des batteurs de son équipe Capitales de Québec dans la Ligue du Canada



Avec un grand rendement dans les dix derniers matchs , le baseballeur cubain Yunieski Gourriell mène l'offensive de son équipe , Capitales de Québec, dans la Ligue Indépendante de baseball du Canada.

Yunieski Gourriell, âgé de 33 ans , a participé à 19 parties cette saison. Dans la liste des meilleurs batteurs de Capitales , apparaît un autre cubain, le joueur de champ Alexei Bell, qui est quatrième.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/61178-yunieski-gourriel-est-en-tete-des-batteurs-de-son-equipe-capitales-de-quebec-dans-la-ligue-du-canada>



Radio Habana Cuba